

POLÍTICA DE EHS

HARMAN DE MEXICO S. DE R.L. DE C.V.

DECLARACIÓN DE LA POLÍTICA

HARMAN está comprometido con prácticas ambientalmente responsables y con la promoción de un lugar de trabajo seguro y saludable para todos los empleados, contratistas, clientes y socios. Con ese fin, priorizamos la protección del medio ambiente, la seguridad de los empleados y el bienestar en nuestros procesos de desarrollo y fabricación de productos.

LUGAR DE TRABAJO SEGURO Y SALUDABLE

HARMAN ha adoptado un sistema de gestión global para mitigar los riesgos en el lugar de trabajo, garantizar la prevención de lesiones y el deterioro de la salud de los empleados. Los programas, estándares y controles de HARMAN priorizan la seguridad y la ergonomía de las máquinas, así como la mejora continua de nuestros procesos de fabricación. HARMAN proporciona equipos de protección personal (EPP) adecuados y capacitación general en salud y seguridad, así como planificación y respuesta de emergencia de rutina, incluidos protocolos de prevención de incendios.

OPERACIONES AMBIENTALMENTE RESPONSABLES

HARMAN está comprometido con la prevención de la contaminación, la gestión sostenible de los recursos y las prácticas responsables destinadas a proteger el medio ambiente y las comunidades donde vivimos y trabajamos. Nuestros programas ambientales fomentan la gestión responsable de productos químicos, sustancias que agotan la capa de ozono (SAO) y materias primas para garantizar la reducción continua de ingredientes y sustancias potencialmente dañinas y preocupantes. Los sitios HARMAN deben garantizar una gestión responsable de los residuos y una reducción en consonancia con la jerarquía de residuos, y priorizar el reciclaje sobre la eliminación en vertederos. Las plantas de fabricación de HARMAN monitorean el consumo de agua y los procesos que potencialmente podrían resultar en la transferencia de contaminantes al medio ambiente.

EFICIENCIA ENERGÉTICA Y TRANSICIÓN CLIMÁTICA

Los equipos de **HARMAN** están comprometidos con la gestión responsable de la calidad del aire y las emisiones para mitigar nuestros impactos en el clima. Nuestros equipos cuentan con procesos para mejorar el rendimiento energético; considerar el consumo de energía en la especificación, planificación e instalación de operaciones, instalaciones o sistemas nuevos o modificados, procurar el uso de dispositivos, productos y servicios energéticamente eficientes, avanzar hacia el uso de electricidad renovable mientras trabajamos para descarbonizar nuestras operaciones y reducir nuestras emisiones de alcance 1, 2 y 3. Comunicamos estas prácticas a través de informes anuales de emisiones de gases de efecto invernadero en el cuestionario de Cambio Climático de CDP.

CUMPLIMIENTO

HARMAN se compromete a implementar procesos para garantizar el cumplimiento de todas las leyes nacionales, estatales y locales aplicables, y la conformidad con otros requisitos que suscribimos, en materia de salud ocupacional, seguridad, medio ambiente y gestión energética.

COMUNICACIÓN

HARMAN comunica sus compromisos y expectativas en materia de Salud Ocupacional, Seguridad, Medio Ambiente y Energía a empleados, clientes, proveedores y otras partes interesadas, considerando sus aportes, necesidades y expectativas. Nuestra política se pone a disposición del público previa solicitud.

MEJORA CONTINUA

HARMAN se compromete a establecer y revisar objetivos y metas en materia de Seguridad, Salud Ocupacional, Medio Ambiente y Energía, que conduzcan a la mejora continua, la eliminación de peligros y la reducción de riesgos en Seguridad y Salud Ocupacional, proporcionando mecanismos para la consulta y participación de los empleados y otras partes interesadas.